

Gemeinde Triesen: Haushalte erhalten Gesichtsmasken

Als kleines Dankeschön für die Disziplin und das Verständnis für die Einschränkungen während der Corona-Pandemie erhalten alle Triesner Haushalte per Post vier Mund-Nasen-Masken. «Mit dieser Aktion wollen wir für die kommende Zeit eine kleine Hilfestellung und Unterstützung in Richtung einem Mehr an Normalität bieten», erklärt Gemeindevorsteherin Daniela Wellenzohn-Erne. «Nutzen Sie die Masken, sobald Sie sich damit irgendwo einfach wohler fühlen», ergänzt die Gemeindevorsteherin.

Die Masken erreichen die Einwohnerinnen und Einwohner per Post. Sie sind für Erwachsene ausgelegt und können in Alltagssituationen für die Trägerinnen und Träger eine Entlastung bieten. Die Gemeinde Triesen möchte mit dieser Aktion ein «Dankeschön» in die Haushalte bringen und zeigen, dass die Gemeinde auch in Krisenzeiten für die Einwohnerinnen und Einwohner präsent ist. So findet sich auf der Rückseite des Informationsflyers eine ausführliche Gebrauchsanleitung für das richtige Tragen und den korrekten Gebrauch der OP-Masken.

Zusätzliche Masken sind bei der Gemeinde nicht verfügbar und können auch nicht bestellt werden. Es ist davon auszugehen, dass solche OP-Masken im freien Handel verfügbar sein und dort gekauft werden können.